

**PENGUMUMAN HASIL EVALUASI PENGAJUAN JUDUL SKRIPSI PRODI EKONOMI
SYARIAH GANJIL T.A. 2021/2022**

No	Nama	NPM	Judul	Hasil Evaluasi/Koreksi	Keterangan	
					Diterima	Ditolak
1	Nurul Huda	18510063	Pengaruh Perilaku dan Minat Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian Barang Bekas di Kota Banjarmasin	Di panggil, Ganti Produk nya		
			Pengaruh Keputusan Pembelian Dan Minat Beli Online di Shopee Terhadap Perilaku Konsumtif (Studi Kasus Mahasiswa Prodi Ekonomi Syariah)	Apa Hubungan Nya Dengan Jurusan Ekonomi Syariah Dan Kasus Nya Terlalu Kecil		Ditolak
2	Erycha Budiana Sari	18510142	Pengaruh Gaya Kepemimpinan Terhadap Kinerja Karyawan Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada CV. Budi Utama)			Ditolak
			Pengaruh Korea Wave Terhadap Minat Beli Produk Korean Food Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Mahasiswa Ekonomi Syariah Uniska)	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.	Diterima	
3	Annisa Rahmah	18510091	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Fakultas Studi Islam Untuk Menjadi Nasabah Bank Syariah	Pada latar belakang, objek penelitian yaitu mahasiswa dan masyarakat, namun pada rumusan hanya memuat mahasiswa, di sinkronkan siapa saja yang menjadi informan penelitian. Kemudian pada metode, kualitatif	Diterima	

				<p>deskriptif. Pada penelitian ini akan lebih cocok menggunakan pendekatan kualitatif argumentatif, pendekatan ini bertujuan mendapatkan pemaparan dan penjelasan yang objektif khususnya mengenai pemahaman mahasiswa dan masyarakat terhadap bank syariah serta faktor – faktor yang mempengaruhi minat tersebut.</p> <p>Perlu penambahan pada penelitian, yaitu studi kasus/ tempat yang ingin diteliti.</p>		
			<p>Peran Iklan Dalam Meningkatkan Minat Masyarakat Dalam Menabung Di Bank Syariah</p>	<p>Sudah banyak yang mengangkat peran iklan dalam meningkatkan minat masyarakat, namun peneliti bisa melakukan penelitian dengan objek yang baru, yaitu pada BSI di kalsel. BSI merupakan merger dari 3 Bank Syariah terbesar di Indonesia. BSI juga masih menjadi perbincangan hangat di masyarakat terkait pro dan kontra nya. Begitu juga dengan perihal Periklanan, menarik jika meneliti bagaimana iklan yang diterapkan pada BSI serta Bagaimana pengaruh iklan tersebut di Masyarakat.</p>	Diterima	
4	Ais As Siddik	18510004	<p>Penerapan Konsep Marketing Syariah di Roliableshop</p>	<p>Menarik untuk diangkat, karena ingin mengetahui penerapan prinsip syariah sebagai konsep dalam menjalankan usaha.</p> <p>Namun dalam menjalankan usaha</p>	Diterima	

				<p>menggunakan konsep Syariah tentu bukan hanya dalam aspek pemasaran saja. Namun juga dari segi manajemen, di mulai dari hal dasar seperti, Modal dan perolehan tempat usaha. Kemudian di lanjutkan perekrutan karyawan serta sitem gaji, termasuk juga jam kerja.</p> <p>Pada rumusan hanya memuat 1 rumusan, bisa di tambahkan lagi 1 rumusan, yaitu dengan mengaitkan dengan masa pandemic sekarang. Baik itu terkait dampak kepada usaha, ataupun pengaruh prisip syariah pada masa pandemic covid-19.</p>		
5	Amira	18510062	Prediksi Pendapatan Bmt Muhammadiyah Martapura Pada Masa Pandemi Covid-19 Pada Tahun 2021	Sudah ada yang meneliti di tahun 2020, kampus yang sama, pada tempat penelitian yang sama dan rumusan yang sama. Jika ingin mengikuti pola penelitian orang terdahulu, cari rumusan masalah yang berbeda sehingga menarik minat para pembaca dan meminimalkan risiko plagiasi.		Ditolak
			Pengaruh Pembiayaan Mudharabah Terhadap Pendapatan BMT Muhammadiyah Martapura	<p>Pada rumusan 1, subjek nya sama dengan penelitian orang lain yaitu pembiayaan Mudharabah. Pada BMT Muhammadiyah Martapura, di survey dulu terkait produk pembiayaan apa saja yang di gunakan, kemudian cari mana yang lebih dominan, barulah di gunakan sebagai subjek penelitian.</p> <p>Sehingga berkesinambungan dengan rumusan yang kedua yaitu strategi apa yang di gunakan BMT tersebut.</p>	Diterima	

6	Hayati	18510007	Peranan Strategi Pemasaran Dalam Upaya Meningkatkan Penjualan Produk Asuransi Menurut Perspektif Ekonomi Islam Pada Pt. Asuransi Takaful Keluarga Ro Az-Zahra Banjarmasin	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang 		Ditolak
---	--------	----------	---	---	--	---------

				berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah		
			Peranan Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Nasabah Pada PT. Asuransi Takaful Keluarga Ro Az-Zahra Banjarmasin	s.d.a		Ditolak
7	Heni Fajrina	18510149	Analisis Manajemen Resiko Pada Klaim Macet Meninggal Dunia (Studi Kasus PT. Asuransi Askrida Syariah Kantor Pemasar Cabang Banjarmasin	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.	Diterima	
			Strategi Perusahaan Asuransi Askrida Syariah Dalam Menghadapi Persaingan Di Industri Perasuransian			Ditolak
8	Melinda	18510179	Pengaruh Pengetahuan Premi Dan Manfaat Produk Al-Khairat Plus Terhadap Minat Berasuransi Di PT. Takaful Keluarga Ro Az-Zahra Banjarmasin (Studi Kasus Desa Anjir Seberang Pasar II)	Cari Judul Lain Jangan Di Lembaga Syariah		Ditolak
			Pengaruh Premi Dan Kualitas Pelayanan Terhadap Keputusan Nasabah Dalam Memilih Produk PT. Takaful Keluarga Ro Az-Zahra Banjarmasin (Studi Kasus Peserta PT.Takaful Keluarga Ro Az-Zahra Banjarmasin)	Cari Judul Lain Jangan Di Lembaga Syariah		Ditolak

9	Muhammad Kahpi	18510078	Analisis Akad Pembiayaan Murabahah Pada Koperasi Syariah Untuk Meningkatkan Pendapatan Masyarakat (Studi Kasus Pada Koperasi Konsumen Syariah Ar-Rahmah)	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah dan Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Analisis Akad Pembiayaan Mudharabah Pada BMT Dalam Upaya Meningkatkan Pendapatan Masyarakat Khususnya Para Pedagang Pasar (Studi Kasus Pada BMT Muhammadiyah Surya Sekawan Martapura)	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah dan Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak
10	Nadiatul Husna	18510090	Perlindungan Nasabah Terhadap Asuransi Syariah Akibat Dari Pandemi Covid-19 (Studi Kasus PT. Asuransi Askrida Syariah Cabang Pemasar Banjarmasin)	Pada rumusan 1 masih ambigu. Apakah yang diteliti pengaruh covid 19 terhadap kewajiban pembayaran, atau intensitas pembayaran selama masa pandemi, atau hal lainnya? Perlu diperbaiki.	Diterima	
			Analisis Perencanaan Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas Pada PT. Asuransi Askrida Syariah Cabang Banjarmasin	Judul 2 dan 3 secara substantif, latar belakang, rumusan sudah banyak yang meneliti, perbedaan hanya pada perusahaan yang diteliti. Ini bisa saja diangkat menjadi sebuah penelitian, namun akan lebih baik lagi cari rumusan yang berbeda, sehingga menarik para pembaca. Misal dari sisi metodologi dalam penyelesaian masalah, sehingga penelitian ini mempunyai warna tersendiri.	Diterima	

			Perlindungan Hukum Terhadap Pemegang Polis Dalam Pembayaran Klaim Asuransi Syariah (Studi Kasus PT. Askrida Syariah Banjarmasin)	s.d.a	Diterima	
11	Nor Permatasari	18510087	Pengaruh Brand Ambassador, Label Halal dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Produk Skincare Scarlett Whitening Pada Mahasiswi UNISKA MAB Banjarmasin	Di Panggil, Ganti Produk		
			Pengaruh Religiusitas, dan Harga Terhadap Keputusan Minat Beli Ulang Produk Busana Muslim Pada Digital Platform			Ditolak
12	Risnawati	18510116	Peranan dan Pengawasan Dinas Koperasi Dalam Penyaluran Modal Usaha Mkro Untuk Mendorong Pertumbuhan Ekonomi Dimasa Pandemi Covid-19	Dipanggil		
			Strategi Pemasaran Produk Pakaian Dengan System Online dan Offline Dalam Meningkatkan Daya Tarik Konsumen (Studi Kasus di Toko Zek Surfing Banjarmasin)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak

13	Rusmini	18510113	Analisis Strategi Kemitraan Untuk Meningkatkan Perekonomian Budidaya Ikan Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Kelompok Pembudidaya Ikan PADA IDI Desa Muhara Kintap)	Dipanggil		
			Usaha Budidaya Ikan Ditinjau Dari Etika Bisnis Ekonomi Islam (Studi Kasus Kelompok Pembudidayaan Ikan PADA IDI Desa Muhara Kintap)	Dipanggil		
14	Septiana Zahrotus Zaien	18510085	Analisis Delivery Order (DO) Bahan Bangunan Pada Toko H. M Yani/Lulu Di Tinjau Dari Ekonomi Islam	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Implementasi Positioning Mapping Toko Aldi Figura Dalam Meningkatkan Penjualan Ditinjau Dari Ekonomi Syariah	Dipanggil dan ganti studi kasus		
15	Muhammad Nur Azmi	18510003	Pengaruh Lokasi dan Kualitas Pelayanan Terhadap Minat Anggota Menabung di BNT UGT Sidogiri Cabang pembantu Pekauman (Studi Kasus Pasar Pekauman)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode		Ditolak

				<p>penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		
16	Elly Anatasia	18510013	Analisis Manajemen Strategi Dalam Menghadapi Persaingan Bisnis (Studi Pada UMKM Rumah Makan Hj. Tinah di Kelurahan Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala, Kalimantan Selatan)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan ada nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada		Ditolak

				<p>menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		
17	Maulana	18510014	Analisis Peranan Bank Syariah Indonesia (BSI) Dalam Pembiayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dimasa Pademi Covid-19 (Studi Kasus BSI KC Banjarbaru)			Ditolak

			Analisis Peranan Pembiayaan Mikro Terhadap Pengembangan Usaha Nasabah UMKM dimasa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus BSI KC Banjarbaru)	Dipanggil		
18	Nur Anisa Apriliyanti	18510021	Pengaruh Penggunaan Brand Ambassador Ayana Moon Terhadap Minat Beli Wardah (Studi Kasus Mahasiswi Fakultas Studi Islam UNISKA MAB Banjarmasin)	Apa Hubungan Nya Dengan Jurusan Ekonomi Syariah Dan Kasus Nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Analisis Strategi Pemasaran Pada Usaha King ICE di Pasar Semangat Dalam Kec. Alalak	Apa Hubungan Nya Dengan Jurusan Ekonomi Syariah Dan Kasus Nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Pengaruh Bebasnya Biaya Administrasi Bulanan Pada Tabungan Wadiah BSI Terhadap Minat Menabung Mahasiswa FSI UNISKA MAB Banjarmasin	Apa Hubungan Nya Dengan Jurusan Ekonomi Syariah Dan Kasus Nya Terlalu Kecil		Ditolak
19	Vera Febrianti	18510022	Analisis Segmentasi Pasar Dalam Peningkatan Usaha Kecil Menengah Pada Warung Makan Rahman Pemurus Dalam Kota Banjarmasin	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan kasusnya masih terlalu sempit		Ditolak
			Strategi Pemasaran Produk Mulia Arisan Emas Pada PT. Pengadaian Cabang Penggadaian Syariah Kebun Bunga Kota Banjarmasin	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak

20	Akhmad Muhaimin	18510025	Peranan Perbankan Syariah Guna Mendorong Usaha Kecil dan Menengah (Studi Kasus PT. Bank Syariah Indonesia)			Ditolak
			Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Keputusan dan Loyalitas Nasabah pada PT. Perbankan Syariah Indonesia KC Banjarbaru			Ditolak
21	Umi Karina	18510069	Peran Iklan dan Promosi Penjualan dalam Meningkatkan Minat Menabung Masyarakat Pada PT. Bank Syariah Indonesia Cabang Kota Banjarmasin	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
			Strategi Pemasaran Produk Tabungan Haji Pada Bank Kalsel Cabang Kayutangi	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
			Pengaruh Religiusitas, Motivasi Rasional dan Emosional Terhadap Keputusan Menggunakan Jasa Perbankan Syariah (Studi Kasus Pada Dosen Universitas Muhammad arsyad Al Banjari	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
22	Sri Rahmi Damayanti Aulia	18510084	Analisis Peranan Kerajinan Anyaman Jangang Sebagai sumber daya ekonomi bagi Masyarakat Perspektif Islam (Studi Kasus di Margasari Kecamatan Candi Laras Utara Kab. Tapin)	Dipanggil		

			Jual Beli Pakaian Bekas Dalam perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus di Pasar Lima Banjarmasin)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
23	Sitti Mua'limah	18510089	Pengaruh Indeks Harga Terhadap Nilai Aktiva Bersih Reksadana Syariah di Bursa Efek Indonesia Regional Kalimantan Selatan	Dipanggil		
			Analisis Minat Nasabah Berinvestasi Sukuk Ritel Pada PT. Bank Syariah Indonesia Cabang Banjarmasin	Dipanggil		
24	Muhammad Dwi Santo	18510094	Analisis Produk dan Promosi pada Simpan Pinjam Idul Fitri di BMT Sidogiri Banjarmasin Cabang Pembantu Pekauman (Studi Kasus Pasar Pekauman)	Dipanggil		
			Pengaruh Kreativitas dan Inovasi Musisi Jalanan Terhadap Kaum Mileneal di Youtube (Studi Kasus Pada Akun Angga Candra)	Judul tidak sesuai dengan bidang ekonomi syariah		Ditolak
25	Selvi Riyana	18510095	Analisis Kelayakan Usaha Ditinjau Dari Aspek Ekonomi dan Sosial Pada Usaha Kerupuk Bu Rukamana Desa Tanjung Mangkok Kab. Kotabaru	Dipanggil		

			Pengaruh Tingkat kepuasan Konsumen Terhadap Kualitas Produk Sincare Viva Cosmetic (Studi Kasus Mahasiswa Fakultas Studi Islam)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
26	Mutia Meina	18510096	Pengaruh Kualitas Produk, Promosi dan Harga Terhadap keputusan Pembelian Produk Usaha Jasa Recycle Sasirangan Pada Masyarakat Kota Banjarmasin	Di Panggil		
			Pengaruh Citra Merek, Harga dan Promosi Terhadap Keputusan Penggunaan Jasa Recycle Sasirangan Pada Masyarakat di Kota Banjarmasin	Di Panggil		
			Pengaruh Uang Elektronik (E-Money) Terhadap Jumlah Uang Beredar Dalam Perspektif Ekonomi Islam			Ditolak
27	Muhammad Syahrani	18510100	Analisis Kepuasan Pelanggan dalam Perspektif Ekonomi Syariah (studi Kasus Warung Makan Sasa)	Apa Hubungan Nya Dengan Jurusan Ekonomi Syariah Dan Kasus Nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Manajemen Piutang Dalam Rangka Menekan Kredit Macet di Koperasi Konsumen Syariah (Studi Kasus Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah)	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak

28	Nor Bahjah	18510106	Peranan Dhuafa Tersenyum Dalam Menyalurkan Dana Zakat Untuk Kegiatan Khitan Gratis	Apa Hubungan Nya Dengan Jurusan Ekonomi Syariah Dan Kasus Nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Efektivitas Penyaluran Dana UMKM Terhadap Kesejahteraan Para Pedagang Kecil Perspektif Islam (Studi Kasus Pada Pelaku Usaha yang Mendapatkan Dana UMKM di Jelapat 1 Kecamatan Kab. Barito Kuala)	Di Panggil		
29	Karan Sela	18510109	Strategi Yang Dilakukan Dalam Upaya Pengembangan Usaha Mikro Nasi Campur Cendana Ditinjau Dalam Perspektif Islam	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras. Saran : 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu		Ditolak

				gejala, fenomena, kaidah, model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah		
			Etika dan perilaku Bisnis Islam Pedagang Nasi Goreng Gerobak Dalam Rangka Pengembangan Usaha Mikro di Masa Pandemi Covid-19	s.d.a		Ditolak
30	Pitri	18510143	Analisis Peranan Program KB Gratis Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat (Klinik Dhuafa Tersenyum)	Dipanggil		
			Analisis Kepuasan Masyarakat Pada Pelayanan Penyebrangan Kapal Fey (Studi Kasus Penyebrangan Jelapat 1)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
31	Mau'izatul Hasanah	18510148	Analisis Pengendalian Kualitas Pendistribusian Pada Usaha Peralatan dan Perlengkapan Bayi Dalam Perspektif Ekonomi Syariah	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak

			(Studi Kasus Pada Toko Little Wonderland)			
			Analisis Strategi Pemasaran Dalam Bentuk Sponsosr/Iklan Yang Memanipulasi Konsumen Ditinjau Dalam Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Masyarakat Kelurahan Basirih)	Di panggil		
32	Syarifah	18510151	Strategi Pemasaran Waralaba Lempeng Pisang Obot Banjarmasin Tengah Pademi Covid-19	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Persaingan Usaha Pedagang Bawang di Pasar Baru Banjarmasin ditinjau dari Perspektif Etika Bisnis Islam	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
33	Mida Syafitri	18510155	Praktik Jual Beli Online di Kec. Pugaan Dalam Etika Bisnis Islam	Belum terlihat permasalahan penelitian dan terlalu umum, sudah banyak penelitian tentang jual beli online		Ditolak
			Strategi Pemasaran Terhadap Persaingan Usaha dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus pada Kerajinan Anyaman Purunik di Kec. Pugaan)		Diterima	
34	Muhammad Pikrian	18510164	Analisis Kinerja BMT Sidogiri Terhadap Perekonomian Anggota di Era Pademic (Studi Kasus Pasar Pekauman)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan		Ditolak

				<p>perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah 		
35	Rissa Maulida	18510165	Analisis Strategi Pemasaran Pada Pembiayaan KPR Bermasalah disaat Pademi Covid-19 (Studi Kasus BSI KC Banjarbaru)	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak

			Analisis Prosedur Bank Syariah Indonesia (BSI) Dalam Menyelesaikan Pembiayaan Mikro Bermasalah (Studi Kasus BSI KC Banjarbaru)	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
36	Akhmad Nawawi	18510166	Analisis Penyalahgunaan Program Kartu Prakerja Dilingkungan Masyarakat Pulau Kupang (Studi Kasus Pada Kelurahan Pulau Kupang)	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, oleh karena itu perlu penyelesarasan Teori, Metode Penelitian dan Masalah utama dalam penelitian.	Diterima	
37	Henny Auliani	19510185	Analisis Usaha UKM Kerupuk Udang dan Haruan Produksi Mama Yani Dalam Mengurangi Pengangguran di Kelurahan Kuin Utara Kecamatan Banjarmasin Utara	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras. Saran : 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu		Ditolak

				<p>gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru.</p> <p>2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah</p>		
			Analisis Etika Bisnis Islam Pada Produksi Kerupuk Udang dan Haruan Yani di Kuin Utara Kota Banjarmasin	s.d.a		Ditolak
			Peningkatan Kualitas Pelayanan Kecantikan di Homebeauty Studio Banjarmasin	s.d.a		Ditolak
			Pengaruh Instagram dan Shopee Sebagai Sarana Promosi Terhadap Minat Beli Konsumen Produk Masker Organik Adrshop Banjarmasin	s.d.a		Ditolak
			Akad As-salam dalam Jual Beli Online dan peningkatan Pemasukan Stok Barang di Olshop Daha Second Banjarmasin dalam Perspektif Ekonomi Islam	s.d.a		Ditolak

			Penerapan Etika Bisnis Islam Dalam Strategi Peningkatan Penjualan Melalui Online Shop Thriftyby_ap28 di Banjarmasin di Masa Pandemi Covid-19	s.d.a		Ditolak
			Strategi Penjualan Guna Meningkatkan Minat Masyarakat Terhadap Produk Maker Organik Adrshop Banjarmasin Dalam Perspektif Islam	s.d.a		Ditolak
38	Ririn Amalia	2005020127	Pengaruh Brand Hijab Merek Donna Scarves Sebagai Gaya Hidup Wanita Modern di Kalangan Mahasiswi Fakultas Studi Islam UNISKA MAB Banjarmasin	Di panggil, Ganti Produk nya		
39	Alfia Elma	18510074	Strategi Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Menengah Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Pada Masa Pandemi Covid-19 di Kota Banjarbaru	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, oleh karena itu perlu penyelesarasan Teori, Metode Penelitian dan Masalah utama dalam penelitian. (Saran judul “..masa pemulihan pasca covid 19”	Diterima	
			Strategi Pemasaran Produk Kerajinan Sasirangan Khas Daerah Oleh Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Menengah di Kota Banjarbaru Dalam Perspektif Ekonomi Syariah			Ditolak

40	Dicky Kurniawan	18510075	Analisa Proses Kemunculan dan Pendapatan Pengamen Badut Jalanan Dalam Perspektif Islam (Studi Kasus Pengamen Badut Jalanan di Kota Banjarbaru)			Ditolak
			Peran Lembaga Pelatihan Kerja dalam Mengurangi Pengangguran dan Meningkatkan Kualitas Tenaga Kerja (Studi kasus BLK Prov. KalSel Banjarbaru)	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat	Diterima	
41	Ega Lestari	18510152	Analisis Strategi Pengembangan Usaha Gerabah Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Pengrajin Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus di Desa Bayanan Kabupaten Hulu Sungai Selatan Kota Kandungan)	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat. Saran Tema " .. ditengah era industry 4.0.	Diterima	
			Analisis Penurunan Produksi Home Industri Keripik Singkong di desa Cindai Alus Kota Martapura Kabupaten Banjar Di Masa Pandemi Covid-19			Ditolak
42	Erlin Diana Noor	18510030	Pandangan Hukum Islam Terhadap Praktik Jual Beli Kredit Online Pada Aplikasi Shopee	Dipanggil dan cari judul lain agar tidak mengarah pada hukum ekonomi syariah		

43	Erma Ervina	18510037	Analisis Dampak Pengembangan Ekonomi Pedagang di Sektor Makam Syekh Muhammad Arsyad Al-Banjari Kalampayan Kabupaten Banjar	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat. Saran Judul.. “.. Dalam peningkatan kesejahteraan ekonomi masyarakat di wilayah...”	Diterima	
			Analisis Strategi Pemasaran Dalam Upaya Meningkatkan Penjualan Produk Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Toko Galeri Fuadah Antasan Senor Martapura).			Ditolak
44	Faridayanti	18510159	Implementasi Etika Bisnis Islam dan Pengaruhnya Pada Kualitas Pelayanan (Studi Kasus BMT Khairul Amin)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan ada nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras. Saran : 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau		Ditolak

				<p>penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru.</p> <p>2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah</p>		
			Studi Faktor–Faktor Keputusan Individu Tidak Melakukan Investasi Pada Pasar Modal Syariah	s.d.a		Ditolak
45	Fitria Millenia Putri	18510048	Peran Home Industry Dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga Menurut Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Usaha Penjahit Histi)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan ada nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode		Ditolak

				<p>penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		
			Analisis Pelayanan Pembuatan Kartu Pencari Kerja AK/1 (Kartu Kuning) Pada Dinas Tenaga Kerja Kota Banjarbaru Menurut Perspektif Islam	s.d.a		Ditolak
			Strategi Pemasaran Islam Dalam Meningkatkan Penjualan Produk Souffle Pancake	s.d.a		Ditolak

46	Hambali	18510135	<p>Analisis Potensi Usaha Burung Walet Dalam Meningkatkan nilai jual Masyarakat Desa Rantau Kujang Kabupaten Barito Selatan Dalam Prespektif Ekonomi Islam</p>	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau 		Ditolak
----	---------	----------	--	---	--	---------

				industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah		
47	Irma Sari	18510145	Respon Anggota BMT Khairul Amin terhadap Simpanan Mudharabah Mutlaqah (Study Kasus BMT Khairul Amin)	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu dan pengetahuan dan 		Ditolak

				teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah		
			Analisis Pendapatan Wirausaha Mandiri di Toko Frozen Food (Study Kasus Rifki Frozen Food)	s.d.a		Ditolak
48	Laili Isnani	18510031	Analisis Strategi Pasar Kedai Kopi 3 Mei Dalam Mempertahankan Persaingan Konsumen di Banjarbaru Menurut Tinjauan Etika Bisnis Islam	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
			Pengaruh Gaya Hidup dan Budaya Islam di Banjarbaru Terhadap Keputusan Konsumen Membeli Kopi di Kedai Kopi 3 Mei	Di Panggil		
49	Melly Adela	18510174	Peran Pasar Tradisional Dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat Setempat Menurut Perspektif Islam (Studi Kasus Pasar Sayur Kelua, Kabupaten Tabalong)	Di panggil, ganti studinya		
			Analisis Peranan Coffee Shop Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Keluarga Dimasa Pandemi Covid-19 Dalam Perspektif Islam			Ditolak

50	Muhammad Iqbal Choerul Mousa	18510056	Analisis Faktor Penurunan Minat Beli Terhadap Clothing Brand Local Banjarbaru di Kalimantan Selatan	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah dan Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak
51	Muhammad Iqbal Pratama	18510071	Peran Dinas Koperasi, UMK, & Ketenagakerja Dalam Penanganan Dampak Pandemi Covid 19 Pada UMKM Di Kota Banjarbru Desa Kemuning	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
52	Muhammad Shalehuddin	18510051	Analisis Pengaruh Desain, Keragaman, dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Busana Muslim Pada Galeri Az-Zahra Sekumpul	Di panggil		
			Pengaruh Desain Dalam Sebuah Iklan Produk Terhadap Minat dan Daya Tarik Pembelian Busana Muslim (Studi Kasus Pada Galeri Az-Zahra Sekumpul)			Ditolak
53	Mukminah	18510146	Strategi Pemasaran Rocket Chiken Dalam Mempertahankan Usahanya Ditinjau Dari Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Rocket Chiken Sungai Sipai)	Di Panggil		
			Penetapan Harga Jual Pada Minuman Thaitea Ditinjau Dari Ekonomi Islam (Studi Kasus Adem Sejuk Thaitea Martapura)	Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak

54	Natasya Raihan Putri Br Tarigan	18510072	Analisis Pengaruh Promosi dan Pemasaran Terhadap Penjualan di Toko Charissa Menurut Perspektif Etika Bisnis Islam	Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Pengaruh Kualitas Produk, Harga, Promosi dan Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Konsumen Dalam Prespektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Toko Charissa Banjarbaru)	Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak
55	Ni'matus Sholikhah	18510103	Persaingan Usaha di Pasar Sekumpul Martapura di Tinjau Dari Perspektif Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Pengusaha Ayam Potong)	Di panggil, Ganti studi Kasus nya		
			Penyusunan Strategi Pemasaran Islam Pasca Pandemi Dalam Berwirausaha Bagi UMKM di Desa Sekumpul Martapura Kab. Banjar			Ditolak
56	Nur Syifa Kamaliah	18510163	Strategi Pengembangan Bisnis SR12 Herbal <i>Skincare</i> Melalui Media Sosial Berdasarkan Prinsip Ekonomi Syariah (Studi Kasus pada Tim Kemitraan SR12 Desa Sungai tuan Kecamatan Astambul)	Dipanggil		
			Penerapan Celebrity Endorsement Sebagai Strategi Pemasaran Ditinjau Dari Etika Bisnis Islam (Studi	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak

			Kasus Pada Toko Abaya By Sholehah)			
57	Putri Andelika Febrianty	18510045	Penerapan Sistem Layanan Digital dalam Penghimpunan Dana dan Pendistribusian Dana Zakat, Infak, Sedekah (ZIS) Pada Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus BAZNAS Kota Banjarbaru)	Dipanggil		
			Strategi Pemasaran dalam Mempertahankan Bisnis dan Meningkatkan Penjualan Produk Pada Masa Pandemi Covid-19 Berdasarkan Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Anna Shop Jln. Merbabu No. 5, Loktabat, Banjarbaru)	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
			Strategi Pemasaran Terhadap Produk Simpanan Tabungan <i>Wadiah</i> dalam Meningkatkan Jumlah Nasabah. (Studi Kasus BMT Khairul Ikhwan Martapura)	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
58	Redha Aulia Setyanie	18510171	Analisa Kepuasan Konsumen Pada Metode Customer Satisfaction Index (CSI) Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Toko Fotocopy di Landasan Ulin)	Dipanggil dan ganti studi kasusnya		

			Strategi Pemasaran Dalam Upaya Meningkatkan Jumlah Nasabah Pada Bank Syariah Indonesia (BSI)	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
59	Rizal Mutaqin	18510043	Pengaruh Kualitas <i>coffee</i> dan Harga Terhadap Minat Konsumen <i>Coffee shop</i> Banjarbaru	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Strategi Penghimpunan Dana Zakat, Infak, dan Sedekah Pada BAZNAS Kabupaten Banjar	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
60	Silvia Hijriati	18510189	Analisis Strategi Pemasaran Dalam Meningkatkan Omset Penjualan Roti Toast Tapin	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Sistem Pengelolaan Kos Kosan di Kompek Kebun Bunga Banjarbaru Dalam Perspektif Ekonomi Islam	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
61	Siska Malia	18510040	Analisis Peluang Bisnis dan Peran Kuota Internet Dalam Sistem Pembelajaran Online (Studi Kasus Ponsel- Ponsel di Martapura)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Analisis Strategi Pemasaran Home Industri Dalam Meningkatkan Penjualan (Studi Kasus Pada Bisnis Buket Gift Bjb)	Dipanggil		
62	Siti Elma Ardia	18510054	Pengaruh Kuliah <i>Online</i> masa Pandemi <i>Covid-19</i> terhadap Biaya Mahasiswa (Studi Kasus Mahasiswa Uniska Prodi Ekonomi <i>Syariah</i>)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak

			Manajemen Strategi <i>Marketing Syariah</i> pada Produk <i>Thai Tea</i> di Kota Santri Martapura (Studi Kasus Thai The Point Martapura)	Dipanggil		
63	Syifa Nur Aisha	18510026	Manajemen Risiko Terhadap Pembiayaan Murabahah Pada BMT Khairul Amin Martapura	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
			Strategi Komunikasi Pemasaran Untuk Meningkatkan Penjualan Usaha Pada Produk Makanan Oleh-Oleh Khas Banjar (Studi Kasus Di Toko Kawan Nasi Kota Banjarbaru)	Dipanggil dan ganti objek penelitian		
			Implementasi Manajemen Produksi Dan Pemasaran Pada Produk Usaha <i>Cake Labu</i> Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus di Toko Labuana Kota Banjarbaru)	Dipanggil		
64	Wahidatul Rabiah	18510102	Strategi Pemasaran Pedagang di Kubah Datu Sanggul Pada Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Jln. Datu Sanggul Desa Tatakan)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada		Ditolak

				<p>menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		
			Manajemen Strategi Syariah Pedagang Sembako Pada Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Jln. Kulur)	s.d.a		Ditolak
65	Fitriadi	18510124	Pengaru Harga Jual Dan Lokasi Terhadap Pendapatan Menurut Prespektif Ekonomi Syariah Hanif Cell Kab. Balangan	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak

66	Munawarah	18510144	Analisis Pelayanan Toko Sembako di Atas Air Terhadap Perilaku Konsumen Perspektif Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Puruk Cahu Kalimantan Tengah)	Dipanggil		
			Peranan Transportasi Air Dalam Menunjang Arus Barang dan Orang di Taluk Jolo Kalimantan Tengah	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
67	Novia Indah Lestari	18510107	Strategi Marketing Syariah Dapat Meningkatkan Penjualan di Toko Fajar Landasan Ulin Kecamatan Lianggang Kota Banjarbaru	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Anaslisis Strategi Mempertahankan Konsumen Tetap Di INDOGROSIR Dalam Perspektif Ekonomi Islam	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
68	Ahmad Fauzi	18510177	Persepsi Masyarakat Terhadap Program Pembangunan Infrastruktur Perdesaan (PPIP) di Desa Palangkau Lama Kec. Kapuas Murung Kab. Kapuas	Dipanggil		
			Persepsi Masyarakat Terhadap Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) Palangkau Lama Kec. Kapuas Murung Kab. Kapuas	Dipanggil		
69	Karmila	18510053	Pengaruh Produk, Harga, dan Lokasi Terhadap Keputusan Pembelian Minuman (Studi	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak

			Kasus Pelanggan Box Coffee Batulicin Tanah Bumbu)			
			Pengaruh Minat Konsumen Terhadap Pembelian Produk Online Shop (Studi Kasus Pada Toko Online RM Collection)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
70	M. Adrian Rizaldy	19510179	Analisis Strategi Manajemen Hello Coffe Shop Pada Penjualan Produk Dalam Menghadapi Persaingan Coffe Shop di Banjarmasin Utara	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Analisis Strategi Melalui Endorsement Untuk Meningkatkan Penjualan Produk Dalam Prespektif Ekonomi Syariah	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
71	Muhammad Irvan Surofi	18510162	Praktek Syirkah (Bentuk Kerjasama Dalam Islam) Padausaha Penggemukan Sapiternakdi Desa Kampung Baru Kabupaten Tanah Laut	Dipanggil		
72	M. Aidil Adha	19510069	Analisis Strategi Pemasaran Spare Part Genuine dan Non Genuine Alat Berat Dalam Penjualan Pada PT. Mas (Mantha Anubawa Sentosa) Banjarmasin	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
			Peran Koperasi Simpan Pinjam Dalam Pemberdayaan Sistem Ekonomi Pada Masyarakat dan Karyawan di Koperasi Dasaraya.	Dipanggil		

73	Maha Putra	17510106	Tinjauan Islam Terhadap Kebijakan BPJS Kesehatan dalam Pelayanan Kesehatan di Kabupaten Barito Kuala	Pembahasan Hukum		Ditolak
74	Muhammad Effendi	18510002	Strategi Pengembangan Usaha Kerajinan Kain Sasirangan Pada UKM Luthfiah Sasirangan di Kota Banjarmasin			Ditolak
			Manajemen Produksi Dan Pemasaran Kain Sasirangan Pada Toko Luthfiah Sasirangan di Kota Banjarmasin			Ditolak
			Etos Kerja Pengrajin Kain Sasirangan di UKM Luthfiah Sasirangan di Kota Banjarmasin Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga	Di Panggil		
			Pengembangan Ekonomi Kreatif Pada Pengrajin Kain Sasirangan di Kota Banjarmasin (Studi Kasus Pada Toko Luthfiah Sasirangan)			Ditolak
			Sistem Jual Baju Sasirangan Secara Borongan di Kota Banjarmasin (Studi Kasus Toko Luthfiah Sasirangan)			Ditolak
			Peranan Industri Kain Sasirangan Dalam Meningkatkan Pendapatan Ekonomi Rumah Tangga di Kota Banjarmasin (Studi			Ditolak

			Kasus Pada Toko Luthfiah Sasirangan)			
			Sistem Pengelolaan Keuangan Rukun Kematian di Desa Banyu Hirang Kec. Gambut Kab. Banjar			Ditolak
			Sistem Produksi Kerajinan Kain Sasirangan Pada Toko Luthfiah Sasirangan di Kota Banjarmasin			Ditolak
75	Nia Fitria	18510156	Strategi Pemasaran Beras di Pasar Kindai Limpur Gambut di Masa Pandemi Covid 19	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
			Analisis Kepuasan Konsumen Terhadap Beras di Pasar Kindai Limpur Gambu	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
76	Nor Annisa	18510073	Analisis sistem Praktik Bagi Hasil Petani Karet Dalam Perspektif Islam (Studi Kasus Desa Mantangai, Kab. Kapuas)	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
77	Novita Malinda Putri	18510185	Pengaruh Etika Bisnis Islam dalam Kualitas Pelayanan dan Loyalitas Pelanggan Pada Loker Pembayaran CV. AFIF TRAVEL		Diterima	
			Praktik Bisnis Online Shop Menurut Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Pada Toko Online Shop Reni)	Belum terlihat permasalahan penelitian dan penelitian mengarah ke hukum		Ditolak
78	Siti Rahmah	18510019	Analisis Strategi Penetapan Harga Dalam Volume Penjualan Pada Mini Market Grand Surya Dalam	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak

			Prespektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Mini Market Grand Surya Kotabaru)			
			Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Beli Konsumen Pada Mini Market Grand Surya (Studi Kasus Mini Market Grand Surya Kotabaru)			Ditolak
79	Suriani	18510070	Analisis Mekanisme Penetapan Harga Jual Dalam Perspektif Prinsip-Prinsip Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Ponsel Naila Cell Palingkau)	Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Pengaruh Penjualan Dengan Adanya Kebijakan Pemerintah Dalam Pembatasan Waktu Operasional Pada Pedagang Kali Lima Pada Kecamatan Palingkau	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
80	Irwan Hidayat	18510099	Praktek Usaha Fotografi Pranikah Ditinjau Dari Etika Bisnis Islam (Studi Kasus di IH Studio Kapuas, Kalimantan Tengah)	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
81	Muslim Nur	18510127	Pengaruh Produk, Harga, Promosi dan Lokasi Terhadap Keputusan Pembelian (Studi Kasus Pada Toko Roliabile Shop Banjarmasin)	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah dan Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak
			Faktor-Faktor Yang Menyebabkan UMKM Lambat Maju Hingga Sulit	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah dan Kasus nya Terlalu Kecil		Ditolak

			Dalam Bersaing Dalam Perspektif Islam (Studi Kasus Kios-Kios Kecil Seputaran Kecamatan Banjarmasin Timur)		
82	Noor Aulia Safitri	18510093	Analisis Faktor-Faktor Penyebab Menurunnya Jumlah Pelanggan Toko H. Arin Kuala Kapuas	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu 	Ditolak

				pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah		
			Manajemen Koperasi Pegawai Dinas Pendidikan Kabupaten Kapuas Dalam Perspektif Islam	s.d.a		Ditolak
83	Nor Anisa	18510018	Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Guna Penanggulangan Pengangguran Dalam Perspektif Islam (Studi di Desa Sungai Pitung Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala)	Sangat bagus untuk di angkat, guna salah satu upaya dalam menanggulangi jumlah pengangguran. Namun perlu diperhatikan Barito kuala itu mempunyai 17 kecamatan, 6 kelurahan, dan 195 desa. Calon peneliti tidak memberikan alasan/ latar belakang mengapa harus meneliti Desa tersebut. Mengapa desa tersebut menarik untuk di teliti, apakah karena desa tersebut memiliki jumlah pengangguran terbesar di barito kuala. Ini cukup penting karena nantinya penelitian ini bisa menjadi pedoman untuk menanggulangi tingkat pengangguran di Batola, bahkan di tingkat provinsi.	Diterima	

			Pengaruh Pertumbuhan Ekonomi Terhadap Pengangguran dan Kemiskinan di Desa Sungai Pitung	Tidak ada unsur Ekonomi Islam nya, ini judul pure “Ekonomi”.		Ditolak
			Analisis Strategi Penanggulangan Pengangguran di Desa Sungai Pitung Dalam Perspektif Islam	Sama dengan judul no 1	Diterima	
			Pengaruh Tingkat Pengangguran Terhadap Tingkat Kemiskinan di Desa Sungai Pitung	Tidak ada unsur Ekonomi Islam nya, ini judul pure “Ekonomi”.		Ditolak
			Tinjauan Hukum Islam Tentang Sistem Bagi Hasil Tanaman Padi Dari Penyewa Kepada Pemilik Lahan (Studi di Desa Sungai Pitung Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala)			Ditolak
84	Patnawati	18510059	Analisis Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Para Pelaku Usaha Optik di Kabupaten Kapuas	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode		Ditolak

				<p>penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		
85	Intan Sari	18510082	Penyelesaian Kredit Bermasalah Untuk Pembiayaan Produk Paket Masa Depan (PMD) Pada Masa Pandemi (Studi Kasus di BTPN Syariah Cabang MMS Banjarmasin Utara)	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.	Diterima	

			Analisis Pembiayaan Paket Masa Depan (PMD) Terhadap Perkembangan Usaha Nasabah Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Nasabah di BTPN Syari'ah			Ditolak
86	Fitri	18510012	Analisis Pemberian Kompensasi Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan Menurut Perspektif Ekonomi Islam (PT. HPIP Kalimantan Tengah)	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.	Diterima	
			Analisis Disiplin Kerja Dalam Upaya Meningkatkan Kinerja Karyawan di Perusahaan Besar Kelapa Sawit Pada (PT. Anugerah Sawit Inti Harapan Kalimantan Tengah)			Ditolak
87	Nur Aisyah	18510023	Budidaya Penakaran Sarang Burung Walet Sebagai Peningkatan Perekonomian Masyarakat di Kecamatan Kapuas Murung Kabupaten Kapuas	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.		Ditolak

				<p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		
			Analisis Fiqih Muamalah Terhadap Pengembangan Uang Negara Perkara Korupsi Pidana Khusus di Kejaksaan	s.d.a		Ditolak
88	Risda Islami	18510175	Manajemen Resiko Dampak PPKM Terhadap Toko Indomaret Pangeran Hidayatullah 144	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.	Diterima	

			Pengaruh Kualitas Produk, Kualitas Pelayanan dan Sarana Promosi Toko Terhadap Kepuasan Konsumen Pada Toko Indomaret Pangeran Hidayatullah			Ditolak
89	Yudi Subali	18510086	Analisis Kesenjangan Hidup Karyawan di PT. Aston Sistem Indonesia Cabang Banjarmasin Dalam Pandangan Perspektif Islam.	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.	Diterima	
			Penerapan Etika Bisnis Islam Pada Pengadaan Barang Atk di PT. Aston Sistem Indonesia Cabang Banjarmasin			Ditolak
90	Ririt Guritno	18510076	Pengaruh Label Halal dan Non Label Halal Pada UMKM dan Konsumen di Banjarbaru	Pokok permasalahan dan objek yang ingin dikaji tidak jelas		Ditolak
			Pengaruh Pemasaran Terhadap Proses Keputusan Konsumen Dalam Memilih Produk Pada Cafe Sabar Menanti	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak
91	Muhammad Hidayat	18510172	Analisis Faktor Penghambat Tersedianya Stok Tabung Gas Elpiji 3kg Menurut Perspektif Islam (Studi Kasus Pangkalan Gas Elpiji 3kg Desa Benua Anyar Danau Salak Kecamatan Astambul Kabupaten Banjar)	Apa hubungannya dengan ekonomi syariah dan pokok permasalahannya		Ditolak

			Penerapan Sistem Upah Karyawan Dalam Perspektif Ekonomi Islam Pada Usaha Mebel Al Ikhlas Desa Cabi Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Banjar	Dipanggil dan ganti objek penelitian		
92	Noviani	18510035	Strategi Pemasaran Kerajinan Tangan untuk Meningkatkan Penjualan di Tinjau dari Ekonomi Islam (Studi Kasus: Desa Panggung Kabupaten Hulu Sungai Tengah)	Dipanggil		
			Analisis Potensi Pengembangan Wisata Halal (Halal Tourism) pada Destinasi Wisata Pemandian Air Panas Tanuhi Kecamatan Loksado	Dipanggil		
93	Maulida Hayati	18510057	Hubungan Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Pelanggan J&T Express Banjarbaru	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.		Ditolak
			Faktor-faktor yang mempengaruhi Kepuasan pelanggan J&T Express Banjarbaru	s.d.a		Ditolak

94	Mutiara Dewi Ramadani	18510137	Potensi Hasil Rumput Laut Dalam Mendorong Tingkat Kesejahteraan Masyarakat Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Kecamatan Gantarang, Kabupaten Bulukumba, Sulawesi Selatan)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.		Ditolak
			Tinjauan Etika Bisnis Islam Terhadap Kepuasan Konsumen Pada Pengembalian Uang Dalam Bentuk Donasi (Konsumen Locket Intan Banjarbaru Kecamatan Banjarbaru Selatan)	s.d.a		Ditolak
95	Nurulita Yanti	18510038	Strategi Tingkat Pendapatan Home Industry Terhadap Kesejahteraan Nasabah Btpn Syariah Dari Penjualan Kerupuk Di Tinjau Dari Ekonomi Islam. (Studi Kasus BTPN Syariah Cabang Kandungan HSS)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, phenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan		Ditolak

				<p>belum selaras. Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		
			Analisis Strategi Pemasaran Ikan Asin Sepat Dalam Meningkatkan Penjualan Di Tinjau Dari Ekonomi Bisnis Islam (Studi Kasus Desa Muning Kabupaten Hulu Sungai Selatan)	s.d.a		Ditolak
96	Emi Suciati Pertiwi	18510077	Analisis Kebijakan Pemasaran Untuk Meningkatkan Minat Masyarkat Pada Produk Indihome (PT. Telkom Detel			Ditolak

			Banjarbaru)			
			Analisis Strategi Pemasaran Produk Indihome Di Masa Pandemi Covid-19 Pada PT. Telkom Detel Banjarbaru	Judul pada dasarnya bisa diangkat menjadi penelitian, Namun perlu penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.	Diterima	
97	Bambang Hariadi	18510115	Analisis Potensi Pengembangan Wisata Halal Sebagai Lapangan Kerja Baru Untuk Peningkatan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Pantai Batakan)		Diterima	
			Perilaku Pengusaha Bengkel Dalam Pelayanan Jasa Ditinjau Dari Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Bengkel Sumber Rezeki)	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
98	Rahmiyatul	18510160	Strategi Pengembangan Sektor Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Pada PT Permodalan Nasional Madani Cabang Sungai Raya Hulu Kecamatan Kandangan Kabupaten HSS	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
			Prosedur Pemberian Kredit Pada PT PNM Mekaar Syariah Cabang Sungai Raya Hulu Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Hulu Sungai Selatan	Apa hubungan nya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak

99	Lia Suharni	18510141	Analisis Penetapan Denda dalam Realisasi Piutang Pada PT. Bussan Auto Finance (BAF) Banjarmasin Menurut Ekonomi Syariah	Apa hubungannya dengan Jurusan Ekonomi Syariah		Ditolak
100	H. Abdul Muis	18510041	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Persepsi Masyarakat Tentang Perbankan Syariah di Kecamatan Tambang Ulang Desa Martadah	Cari tema lain selain di LKS		Ditolak
			Analisis Pemahaman Masyarakat Desa Martadah Tentang Kewajiban Membayar Zakat Pertanian	Sudah banyak penelitian serupa, hanya mengganti objek/tempat		Ditolak

Banjarmasin, 15 November 2021

Mengetahui Koordinator Seleksi judul,



Rahmatul Huda, SEL., MH
NIK. 061.701.974

Catatan:

*Bagi mahasiswa(i) yang dinyatakan **DIPANGGIL** agar **BERKONSULTASI** dengan **Kaprodi Ekonomi Syariah** yaitu **H. Iman Setya Budi, SHL., MEI** pada **Hari Rabu, 24 November 2021 pada Jam Kerja 10.00-14.00 Wita dan Jum'at, 26 November 2021 pada Jam Kerja 10.00-12.00 Wita.**

Bagi mahasiswa(i) yang **BELUM DITERIMA agar dapat bersabar dan **MENGAJUKAN KEMBALI (sampai tanggal 22 November 2021)** dengan **SEGERA** mengajukan **JUDUL** dan **TEMA** atau **PERMASALAHAN** yang lebih **MENARIK, URGEN, BERBEDA** dan bisa dilanjutkan sebagai penelitian.

*****Bagi yang Tidak Menghadap Kaprodi sesuai waktu yang telah ditentukan dinyatakan gugur atau mengajukan kembali.**